

Mars, la malade avait perdu, par le vagin et le rectum, une grande quantité de matières sentant la *charogne* ; c'est l'expression dont elle se servit, me dit le Dr. Ricard. Après ces pertes, la tumeur dans la fosse iliaque gauche s'affaissa et diminua beaucoup de volume. Les règles parurent dans le même mois pour ne plus reparaitre ensuite.

La malade continua à souffrir et à dépérir jusqu'à l'époque de sa mort, arrivée vers le 12 de Mai. La mort a sans doute été causée par la fièvre hectique qui s'était emparée de la malade dans le courant de l'hiver.

—:o:—

NOTE SUR UN CAS D'OVULATION SANS MENSTRUATION,

Par le Dr. J. H. L. ST. GERMAIN, de St. Hyacinthe.

Il y a ici une bonne vieille qui m'a raconté son histoire ; comme elle offre une particularité remarquable et assez rare, je crois devoir vous en faire part, voici :

R. G., mariée à 20 ans, quelques jours après avoir eu ses menstrues, devint enceinte dans les premiers mois de son mariage et eut 11 enfants, son dernier à l'âge de 45 ans. Durant toute cette période de 25 ans, elle n'a jamais été menstruée, nourrissant ses enfants pas moins que deux ans, quelques-uns quatre ans ; n'a jamais eu de perte et perdait peu de sang à ses couches. Vivant dans un état voisin de la pauvreté, travaillant beaucoup, elle a toujours eu une bonne santé ; tempérament nervoso-bilieux, petite mais bien faite, hanches et épaules assez larges, poitrine bien développée, les yeux clairs ; n'a jamais été bien sensible aux plaisirs de l'amour, ne désirant que rarement les approches de son mari.

Aujourd'hui, malgré ses 78 années, elle est alerte et porte gaiement, tous les samedis, sa chaudière de blé-d'inde lessivé, au marché.

Cette observation n'est pas unique dans les annales de la science, mais elle n'en présente pas moins un certain intérêt.

—:o:—

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE MONTREAL.

Séance du 27 Octobre 1875.

Le Dr. A. T. Brosseau, 1er. vice-président, au fauteuil.

Le procès-verbal de la précédente séance est lu et adopté.

Le Dr. J. G. Lussier rapporte un cas d'éclampsie puerpérale.

Il s'agit d'une femme qui, dès le début du travail, vers huit heures du matin, eut une attaque d'éclampsie suivie bientôt de beaucoup d'autres. Les accès se renouvelaient toutes les vingt minutes.